

Dimanche 20 avril 2025 [dans la soirée]

Restez dans le silence près de Mon Cœur et venez écouter Ma Parole pour chacun de vous, vous M'entendrez vous guider, vous comprendrez les pièges sur vos chemins. Le silence sera votre force, que peut la ruse contre le silence ?

[LE SEIGNEUR] Prends soin de ceux qui te sont confiés, prends soin de ceux que le Seigneur met sur ton chemin ; ne t'éloigne pas de la voie car Démon est malin qui fait perdre le chemin. La voie est unique et elle est amour, amour et persévérance, amour et confiance, amour et don. L'homme ne peut Me trouver que par le don qu'il Me fait de lui-même, car Moi seul suis Sauveur, Moi seul délivre l'homme et le guide sur le chemin de Vérité qui est unique.

Te ne prendras le chemin qu'en t'abandonnant à Ma Volonté qui n'est qu'amour. Que Ma Volonté soit tienne et elle te guidera sur le Chemin de vie que Je suis. Il y a mille chemins et les hommes prennent souvent les chemins du monde qui les mènent aux plaisirs sans voie. Seul, Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie.

Marcher avec Moi signifie s'éloigner du monde, quitter le monde et ses plaisirs futiles.

Il est temps d'entrer dans le silence et de garder le silence, mais les hommes ne voient pas venir ce qui s'en vient et la Bête entrera dans vos demeures, si vous n'y prenez garde, parce que vous jouez avec le feu, le feu du monde au lieu de prendre la route du Feu divin que Je suis, qui vous porte la vraie Nourriture, la vraie Vie. Suivre Ma voie, c'est entrer sur le chemin de solitude comme Je le fus, face au monde qui M'entourait, seule Ma Mère comprenait et mesurait Ma solitude en ce monde.

Si l'homme n'abandonne pas sa volonté propre, il ne verra pas le chemin du Ciel et il ne marchera pas dans Mes pas, alors que Je vous dis maintenant qu'il est temps, Mes enfants, de vous cacher du monde, de vous en éloigner, afin de n'être ni tentés ni happés et ne de ne pas aller à la dérive ; il y a tant de chemins de perdition ! Prenez garde, enfants, à ces temps qui viennent et qui sont là, car l'homme en est l'enjeu et l'homme ne le voit pas. Beaucoup d'entre vous marchent à l'aveugle, alors que Je vous demande de veiller et de prier dans le silence et de vous éloigner du monde.

Ayez des yeux pour voir, des oreilles pour entendre, un cœur pour discerner, un esprit pour contempler et sachez que la contemplation vous apportera le chemin de Vérité que seul Je suis ! Ne vous dissipez pas, ne vous dispersez pas non plus en mille choses à accomplir. Cherchez le silence, non seulement extérieur mais intérieur, car Démon est malin et subtil, il connaît vos failles. Ne vous laissez pas distraire mais, dans le silence, venez chercher Ma compagnie, venez Me remettre vos vies et Je vous porterai l'encens qui guidera vos pas vers la Lumière, afin que vous ne vous égariez pas et que vous ne vous perdiez. Les ruses et les pièges sont de plus en plus subtils, ils l'ont toujours été mais ils le sont plus encore. Le Malin est plus intelligent que vous, lui, le plus bel ange, déchu, qui s'est voulu Mon égal et au-dessus de Moi ! Et vous, Mes en-

fants, vous n'êtes pas des anges mais des hommes et vous vous laissez si facilement piéger !

Veillez pour ne pas entrer en tentation ! Cela vous demandera une vigilance de chaque instant, vigilance accrue, parce que le monde, même de Mes baptisés, est aveugle aux temps qui viennent, qui sont déjà présents, mais qui vous surprendront tous par leur rapidité et, si vous ne veillez pas sérieusement ni vaillamment, vous serez pris au piège.

N'oubliez pas, enfants, que le Démon est plus rusé que vous et il sait, lui, que le temps du combat, du grand Combat, le temps de la fin est là ; aussi fait-il tout ce qui est en son pouvoir pour vous endormir sans que vous ne vous en aperceviez. Que de pièges sur vos routes, que d'appâts, que de pierres, que de ravins ! Si vous n'entrez pas dans le silence, vous perdrez la voie.

N'entrez pas dans les pièges du monde et gardez vigilance en la prière. Acceptez l'aridité comme un chemin de conversion car l'aridité mène sur la juste voie. L'aridité fortifie l'homme, même si elle semble l'annihiler. Regardez en profondeur, au-delà du voile des apparences. Restez dans le silence près de Mon Cœur et venez écouter Ma Parole pour chacun de vous, vous M'entendrez vous guider, vous comprendrez les pièges sur vos chemins. Seul dans le silence l'homme trouve la voie. Le silence du Carmel porte la voie du Ciel et résonne en lui la voix du Maître Saint. La prière n'est pas redite mais discours d'amour qui élève l'âme en Mon Ciel de Gloire. Dans l'aridité, enfants, la force vous sera donnée. Le chemin est semé d'embûches pour vivifier et renforcer l'âme. Le chemin du monde est perte. Que peut-il vous porter si ce n'est l'oubli de la vraie Vie en Moi, votre Sauveur ?

Venez dans Mes parvis découvrir Ma Voie qui est voie d'amour et vous vivrez. Osez vaincre le monde et ses attraits qui ne sont que chemins du Fossoyeur pour vous disperser et vous éloigner du chemin de la contemplation qui, seul, vous porte la vraie Vie. Enfants, seul le silence dit Dieu, seul le silence vous portera la juste voie, loin des plaisirs et des attraits du monde qui sont attirance et non délivrance, et qui sont les pièges pour enliser vos âmes, dissiper et disperser vos esprits. Il n'y a qu'un seul chemin qui mène à la Vérité, il est unique, il est oblation, don, abandon, soumission à Ma Volonté qui seule vous porte la vraie Vie, celle qui dans l'Éternité se poursuit et vous fait découvrir le chemin de Lumière.

Enfants, gardez vos lampes allumées afin de n'être ni égarés, ni perdus dans les chemins du monde qui sont de plus en plus pièges et noirs. Écoutez la voie du silence et prenez-la, elle mène sur le chemin de Mes anges qui vous attendent pour vous guider, vous accompagner, vous soulever au Soleil de Mon Cœur, dans les parvis de la Vérité qui n'est qu'Une et qui est immuable.

Enfants, ne vous dispersez ni ne vous dissipez et vous comprendrez les mille pièges qui sur vos routes vous font dévier du chemin de Vérité. L'unique et juste chemin est celui de la contemplation dans le silence, loin des appâts et des pièges du monde.

Ne vous endormez pas mais éveillez-vous et réveillez-vous. Il est temps de revêtir l'armure du guerrier et de manier les armes contre tous les pièges du Satan qui pullulent et contre tous les mensonges qui vous

trompent. Si vous ne priez pas, si vous n'entrez pas dans la contemplation, vous sombrerez seul dans votre marasme.

Enfants, éveillez-vous, réveillez-vous, l'heure a sonné ! Il n'est plus temps de visiter la matière mais de venir à la rencontre de l'esprit et de combattre pour la victoire finale qui verra l'accomplissement de la promesse de l'Agneau et la libération de vos âmes.

Enfants, partez au combat dans le silence du monde et loin de ses voies. Ne dormez pas mais veillez sans cesse, Démon a mille ruses ! Veillez et priez pour ne pas entrer en tentation et vous retrouver seuls, dispersés. Évitez les pièges du monde, entrez dans le silence et veillez, le cœur en le Mien, votre abandon en Ma Volonté, et la Vérité vous sera montrée. Vous marcherez sur le juste chemin, le chant de la Victoire en vos cœurs, l'Alléluia du Ressuscité !

Veillez et priez sans cesse et vous marcherez sur le chemin de Vie.

Ichtus

[Un peu plus tard]

[LE SEIGNEUR] Oui, il y aura la tempête du Mal qui dévastera toutes les demeures et portera ombrage et préjudice à tant de Mes enfants ! Soyez forts, soyez vigilants, œuvrez dans le silence, le cœur à l'abandon en le Mien et vous vaincrez les ruses et les pièges. Le silence sera votre force, que peut la ruse contre le silence ?